

ROUGEMONT

INAUGURATION AU FOYER DE VIE LE MANOIR

11/12/2015 à 05:00



La réhabilitation de l'ancien Hôtel de Choiseuil (XVIII^e siècle) où se loge le foyer de vie « Le Manoir », s'est achevée après un an et demi de remise en conformité et d'humanisation des lieux de vie destinés à 32 résidents. Chaque chambre est assez vaste pour y installer un agréable espace à vivre. Les personnes accueillies ont choisi de nommer, après aménagement, chaque unité de vie d'un mot qui signifie « maison » dans différentes langues : home, casa, koti, kuca.

La première tranche a été modifiée en 2008 ; cette deuxième tranche décidée par le président de l'AHS-FC, Pierre-Etienne De Moustier et son conseil d'administration après consultation de l'architecte Mamie, de l'économiste Gillot Jeanbourquin et des bureaux d'étude PSEE, Bellucci et FdI afin de gérer au mieux la réalisation gigantesque confiée à douze entreprises locales différentes. A noter que certains avis ou conseil leur étaient nécessaires auprès de Pascal Henri, assurant la maintenance de l'établissement depuis plus de 20 ans.

Sur un budget prévisionnel de 945.870 €, la dépense totale est de 1.148.398 €, dépassement dû au désamiantage non identifié au départ et de la TVA passée à 10 % ; son financement est garanti sur dix ans par la création de deux places supplémentaires autorisées par le conseil départemental. Pendant ces travaux, les résidents et le personnel ont déménagé à la MAS de Cubrial où ils se sont parfaitement adaptés.

L'inauguration s'est déroulée en présence du président, Pierre-Etienne De Moustier, qui a excusé l'absence de Mme Bouquin, présidente du Conseil départemental, le conseil d'administration, Erwan Becquemie, directeur général, Claire Brahimi, directrice générale adjointe, Christian Bouquet, directeur du Manoir, Danièle Nevers, conseillère départementale et Thierry Salvi, maire de Rougemont et des personnalités locales, les résidents et leurs familles, suivie de la visite des nouveaux locaux.